

El Eco de Cartagena



Diario deano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Homenaje al Alcalde

Hace muchos días éramos sabedores de que por diferentes elementos de la población se organizaba un homenaje al Excmo Sr. D. Alfonso Torres, Alcalde de Cartagena, por la benéfica labor que en favor de ella viene haciendo desde la Alcaldía.

Conociamos al detalle las gestiones que se venían realizando por dichas personas, pero entrevistados con algunos de ellos, nos rogaron reiteradamente que nada diéramos a la publicidad, pues pudiera haber sido contraproducente para la labor que llevaban.

Un colega local, habló hace días de esto y anoche nos da toda clase de detalles del homenaje al Sr. Torres que próximamente se llevará a cabo.

Nosotros aplaudimos la iniciativa del homenaje en honor de nuestro Alcalde, como premio a la magna obra de transformar a Cartagena y deseamos vivamente que este acto que la ciudad le va a rendir, no sea solo como agradecimiento a lo hecho sino que le sirva de estímulo para continuar en la obra emprendida, con lo que se habrá con seguido que Cartagena tanto en su orden administrativo como ciudad bella y aseada, sirva de ejemplo a muchas de las poblaciones de España, y sobre todo que sus trabajos por dotar a Cartagena y sus campos de aguas lo cual ha de constituir una fuente perenne de ingresos, riqueza y prosperidad de esta región, tengan feliz coronamiento bajo su presidencia municipal.

Dicho homenaje va a tener extraordinaria brillantez y apenas que ha sido conocida la idea son innumerables las personas que ya se han adherido. Consistirá éste en un banquete monstrosio que se verificará en la Plaza de Toros, estando despojado de todo color político, siendo puramente cartageño.

La comisión que se ha designado está integrado por todas las clases sociales y ha comenzado ya los trabajos preparatorios para el acto.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Barcelona después de haber cumplido la comisión de justicia que le fué confiada, el teniente de Infantería de Marina D. Joaquín Azcoytia.

—Ha marchado a Madrid por haber sido destinado al Ministerio de Marina el escribiente de la Armada D. Andrés Jiménez García.

—Ha salido para Valencia y Barcelona, el comerciante de esta Plaza D. José Velasco Navarro con su distinguida esposa.

—Ha marchado a Almería para pasar la temporada de verano con sus hermanos los señores de Ruiz Batlle, la bella señorita Carmen Pérez Parcet.

—A La Ribera, don Alfonso Nieto y familia.

—Ha regresado a ésta el Rdo. P. Nemesio García Amenábar, Misionero del Corazón de María.

NOTAS VARIAS

Hemos recibido atentas comunicaciones de los señores don Florencio Gimeno y don José María Cases de haberse posesionado de sus cargos de Presidente y Vicepresidente respectivamente de la Asociación de Inquilinos Consumidores de Cartagena.

Agradecemos su atención y ofrecimientos y les quedamos a la reciprocidad.

—Mañana celebra su fiesta onomástica don Domingo Madrona.

Ayer en Capitanía General

Como decíamos anoche, ayer celebró su fiesta onomástica la distinguida y bella señorita María de los Angeles Aznar, hija del Excmo. Sr. Capitán General del Departamento.

Con este motivo recibió la visita de las señoras de Moreno de Arcos, Galinsoga, García Verdoy, Navia Osorio, Aguilar, viuda de Stengre, señoras de Chereguini, Rubalcava, de Llanos, de Huertas, Alonso, viuda de Medrano, señora de Barionuevo, Sierra, Matres, Fricke, viudas de Muñoz Delgado, Pasquin, Guitart y Lara.

Señoritas de Stengre, Gonzalez Quintero, Aznar, Ardois, Galinsoga, Moreno de Arcos, García Verdoy, Muñoz Delgado, Pintó, de Rodríguez, Patudo, Gómez Rube, Aguilar, Medrano, Barreto, Illán, Huertas, Lara, Moreno Guerra, Cuesta, Barionuevo, Navia Osorio, Sierra, Soler y Portela.

Señores de Gutiérrez Gallardo, Fricke, Galinsoga, Navia Ossorio, Muñoz Delgado (D. F.), Chereguini, Llanos, Huertas, Alonso, Sierra, Matres, Portela, Almirante González Quintero, Núñez Quijano, Rueda, Barreto, Illán, Yelo, Mendizabal, Ibáñez, Aldecoa, Cervera, García de la Mata, Bustillo, Delgado (D. F. y D. J.), Pasquin, Romero, Doderó, San Fellu, Soureda, Alvarez, Nouvilas, Núñez Olañeta, Alonso Castrillo, Santomía, González (D. J. y J. L.), Jáudenes, Galán y Núñez de Prado.

Fuó obsequiada con diversos regalos y muchas flores, descolando entre ellos una preciosa corbelite regalo de los submarinistas, otra del comandante del «Princesa de Asturias», la de los Californios y otras.

Varios ramos de flores y otros objetos entre los que sobresalió un precioso búcaro de bacarrat con flores, regalo de los Marrajos.

Todos los visitantes fueron obsequiados con un espléndido lunch.

Hicieron los honores de la casa la Excmo. señora del Almirante Aznar, su hija, la encantadora señorita María Luisa, y la señora de Aguilar.

Le reiteramos nuestra felicitación

El arreglo de las calles

Ayer dió comienzo de nuevo el cambio de adoquinado de las calles de la ciudad que faltaban por arreglar.

Se ha empezado por la de Villamartin, arreglándose primeramente un trozo para no interrumpir la circulación y por la de San Fernando.


Después continuará en otras y por las calles altas.

Se han empleado numerosas brigadas de obreros.

Conciertos en el Muelle

Desde el próximo jueves y así en este día como los domingos se verificarán en el paseo del Muelle de Alfonso XII conciertos musicales por una agrupación de profesores constituida recientemente y bajo la batuta de un inspirado y joven maestro.

Además se viene el proyecto de celebrar verbenas y castillos de fuegos artificiales y durante el mes y principios del próximo.



V ANIVERSARIO

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Francisco Conesa Balanza

Que descansó en la paz del Señor el día 5 de Agosto de 1921

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

La Hora Santa que se celebrará el jueves 5 de los corrientes, de once a doce, en la consagrada iglesia del Santo Hospital de Caridad, será aplicada por el eterno descanso de su alma. Su desconsolada esposa doña Ana de Exea y Pozuelo; hijos doña Caridad, don José, don Guillermo y doña Ana; hijos políticos, nietos, nieta político, biznieto, hermana y demás familia, ruegan a sus amistades y personas piadosas la asistencia a dicho religioso acto, y que le tengan presente en sus oraciones, anticipándole por ello la expresión de su reconocimiento.

Cartagena y Agosto de 1926

Varios señores Prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Desde Los Alcázares

Al llegar el veraneante a esta deliciosa playa se vé sorprendido este año por la extraordinaria animación que se observa, ya que, debido a la mala cosecha en la región, tanto las familias campesinas como los propietarios no tienen nada que hacer en sus tierras y se trasladan aquí, antes que de costumbre, para disfrutar el aire tonificante del mar.

El día 25 se celebró el aniversario de la inauguración de la nueva iglesia que la munificencia del patriarca alcazareño don Alfonso Carrión levantó, para fomentar la piedad y proporcionar satisfacciones y comodidades a los veraneantes. Se dijo una misa solemnisima oficiada por el señor Cura del pueblo don Salvador Pérez y cantó las glorias del santo Apóstol, evangelizador de nuestra patria, el M. I. Dr. don Julio López Maymón, Deán de la S. I. Catedral de este Obispado, el cual estuvo, como siempre, elocuente.

El Real Club de Regatas tiene en proyecto varias de éstas y diferentes festejos que oportunamente daremos a conocer, por si algunos cartagenos quieren venir, como es costumbre; y su presidente Dr. don Salvador Pascual, que se halla entre nosotros, está animado de los mejores deseos.

Es muy digna de alabanza la forma y organización del Hotel de la Encarnación y sus anexos, arrendado para diez años por don Francisco Paredes, antiguo industrial de La Unión, que como sabe lo que se lleva entre manos no escatima detalle ni sacrificio para ordenarlo todo con arreglo a las necesidades actuales: Los baños termales, abiertos desde el 1.º de Mayo, admirablemente servidos y arreglados; las habitaciones muy bien ordenadas y atendidas; el comedor a cargo del ya conocido fondista don José M.ª Martínez no deja nada que desear; hasta en el café ha sido renovado el servicio y mejorado cuanto se ofrecía al público, que hoy premia al nuevo arrendatario su meritoria labor.

También la Feria ha sido reformada y ampliada, aumentando las casetas y diversiones infantiles, así como el café de don José M.ª. Fontes que se halla en plena forma.

Los dos cafés se esfuerzan por traer

gente, dando magníficas sesiones diarias de cine, admirables conciertos de cuerda y otras distracciones.

Una nota triste ha venido a empañar la satisfacción de cuantos a diario frecuentan el Club, y es la inesperada y dolorosa noticia del fallecimiento del contertulio, tresillista y animador don Jacinto Serrano Alcázar, uno de los más antiguos veraneantes en este pueblo y querido de toda la colonia (R. I. P.) Es la ley de la vida: un año desaparece D. Tomás Manzanares, otro, D. Casimiro Muñoz, después D. Juan Soler, luego su hermano el Presbítero D. Francisco, ahora D. Jacinto Serrano-Alcázar, mañana... Dios los vaya recibiendo, como a nosotros, cuando nos llegue el turno, en la santa Gloria.

Y termino la empezada alegre crónica en triste recuerdo de los seres queridos, que nunca pasarán al olvido en estas consoladoras playas a donde venimos todos en busca del regenerador descanso y en donde tan buenas temporadas hemos pasado con ellos.

P. LILLO.

DESDE MADRID

El Gabinete

Poincaré

La solución de la última grave crisis de la política francesa tiene semejanza con la solución de alguna grave crisis de la política española?

Cierto que si la tiene. Fué en 1919.

Regia los destinos públicos un gobierno de grupos. Presidialo el Marqués de Alhucemas y ocupaba la cartera de la Guerra don Juan de la Cierva, la de Gobernación el Vizconde de Matamala y la de Hacienda el señor Ventosa Calvet. Vino la huelga de Correos y la notoria falta de solidaridad gubernativa, fuera más exacto decir la material deslealtad gubernativa produjo la crisis. Existía entonces gran penetración entre el Ejército y el ministro de la Guerra y aquél, secreta y públicamente, invitaba a éste a que asumiera el poder. Por lo que fuese, la Cierva resistió. Y al cabo de varios días de tanteos y probaturas surgió la solución: fué el gobierno mal llamado nacional; el de los capitanes parlamentarios, con Maura en

la Presidencia, Dato en Estado, Romanones en Gracia y Justicia, Besada en Hacienda, Cambó en Fomento, García Prieto en Gobernación, Alba en Instrucción Pública. Y aquel gobierno fué recibido con grandes ovaciones. Y todo el mundo auguraba que sería de larga duración y que contando con la casi totalidad del parlamento se resolverían fácilmente los problemas pendientes y los que se presentasen.

Pero aquel gobierno apenas si hizo algo, apenas si pudo hacer algo. Volvió las cosas de Correos al ser y estado que tenían antes de la huelga e hilvanó de mala manera el estatuto de los empleados y después... ya no pudo avanzar ni una línea. No pudo porque cada miembro del Gabinete tenía una significación y un programa y esas significaciones y programas chocaban abiertamente; y en lo que uno quería avanzar, otro quería retroceder; y en lo que uno pensaba que lo mejor era lo blanco, otro opinaba que lo negro y el de más allá que lo tilla. Y después de debatirse en la esterilidad cayó aquel gobierno de notables con pocas glorias y sin gran honor.

¿Sucederá lo propio al nuevo Gobierno francés? Hay para temerle. Todos tienen, ello es evidente, un objetivo común: contener la caída del franco y ver la manera de darle estabilidad, pero ¿y en lo demás? ¿No existen entre ellos grandes e irreductibles diferencias de ideas y de conducta? ¿Y no chocarán abiertamente los propósitos de unos con los propósitos de otros?

No tengo interés ninguno en actuar de profeta de desgracias, pero no me parece que se equivocaría quien augurara el fracaso de este ministerio que se acaba de formar.

MIGUEL PENAFLOR

MATERNIDAD

Los achaques comunes a las mujeres con frecuencia son el único obstáculo a la maternidad.

Para remediarlos, tome el

Compuesto Vegetal

de

Lydia E. Pinkham

TONICO DE LA MUJER